
不 会 上 头 不“ 见 风 倒 ”

祥府庄园苹果白兰地荣耀上市
烟台苹果闻名于世，酸甜适口，

细脆津纯，富含多种人体有益的微

量 元 素 ，氨 基 酸 含 量 较 高 ，经 常 食

用，可帮助消化、养颜润肤。所以每

当苹果成熟时，烟台人总是作为最

好的礼物送给亲朋好友。

如今，烟台又有了新特产———

祥府庄园苹果白兰地，它是利用烟

台苹果二次发酵掐酒头去酒尾蒸馏

而成，在吸收国外苹果白兰地酿造

工艺的基础上，利用水果蒸馏专利

技术，经工程技术人员反复试验，历

时三年多的时间，倾力打造出的高

品质发酵蒸馏型苹果白兰地，经橡

木桶贮藏陈酿，酒体陈香、醇厚、和

谐，自然健康，属国内首创，填补了

国内空白。“祥府庄园”苹果白兰地

的诞生，改写了只有法、美、意等国

家才拥有的第二大品类白兰地、中

国只有单一葡萄白兰地的历史。尤

为重要的是，“祥府庄园”苹果白兰

地作为发酵蒸馏酒，改变了消费者

对白兰地“易上头、见风倒”的饮用

误区，是一款真正碱性健康的佳酿。

祥府庄园苹果白兰地由烟台吉

斯集团旗下烟台祥府酒业有限公司

研发出品，有36%vol、38%vol、40%vol

三个品种，为发酵蒸馏型苹果白兰

地。目前国内生产的白兰地 (主要以

葡萄为原料 )，分为三种生产类型：①

配制型，即以糖蜜酒精为主要原料，

经添加香精、焦糖色调兑而成；②皮

渣蒸馏型，以葡萄皮为原料而蒸馏

的白兰地；③发酵型蒸馏酒，以葡萄

汁为原料发酵蒸馏经橡木桶陈酿而

成。祥府庄园苹果白兰地拥有独特

美妙的口感，更具苹果香型和普通

白兰地的保健作用。浓郁果香、美妙

口感、晶莹剔透，令人怦然心动。

作为烟台人，可以自豪地将苹

果白兰地当作尊贵的胶东特产礼馈

亲朋好友，高端、大气、上档次，而且

不受时节的限制！

吉斯集团烟台祥府酒业有限公
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头条评论

向青春的态度致敬

伴随残疾的不该是贫穷和歧视

孔雨童

由本报主办的恒美世界杯
足球宝贝选拔赛从报名到决赛
历经近2月，于12日落下了帷幕。
在这个世界杯唱主角的夏天，有
一群姑娘们也不甘示弱的登上
自己的舞台，开始了一场挑战之
旅。

进入决赛的20名选手中，有
19位是90后，似乎也向我们预示
着，属于年轻和更年轻一代的时
代正在到来。在我们的印象中，
每一代年轻人似乎都有被社会

诟病的标签。如80后曾被称为是
“垮掉的一代”；众多90后被冠以
形象鲜明的称号“非主流”。但
是，我们却在这次比赛中看到了
更多属于年轻一代、与这个时代
精神同步正向能量。

比赛中，很多观众和读者都
对一位从贵州来烟台打工、误打
误撞走上这个选秀舞台的女孩
饶菊燕印象深刻。这如山中花朵
一样质朴的女孩，在面对烟台的
高楼大厦和马路还会迷路的情
况下，笨拙地白天打工、晚上练
舞，宁可请假、花100元打车也要
坚持比赛。没有亲友团，她自己
给自己加油，跳着不完美的舞蹈
却感动了一群人。“虽然来这个

舞台一开始还不知道比什么，但
我既然参加了，一定要坚持。”对
于一个来自边陲小镇的打工姑
娘，这种坚持和对舞台的尊重需
要付出更多力量。

还有18岁的谢铃玉，这是个
气质出众，跳起舞来像精灵一样
的女孩。复赛的时候，她发着高
烧在舞台边不停的练舞，但在这
个选秀讲究“中国好故事”的时
代，她对此只字未提；拍摄海报
的时候她已经持续发烧了多天，
拔下吊针的她第一个赶到现场。
决赛的时候，她准备了一段感人
至深、关于保护月亮熊的公益演
讲，很多现场观众都因此落泪。
当谢铃玉在决赛舞台上讲公益

的时候，你会想起当下社会中公
益团队中越来越多的年轻人。

除了她们，我们还有许多无
比珍视的青春面孔。自称条件不
好却要“代表黑粗胖来挑战”的选
手吴炳珠，带着像火焰一样的舞
蹈一路杀进决赛；选手武迪，在决
赛因场地面积不够随时有掉落危
险的舞台上挥舞着丝带跳起艺术
体操，艳惊四座；天津选手鲁恪佩
奇，海选时在火车上站了一夜赶
来参赛，后面的两场比赛她都是
坐飞机来的，决赛前一夜10点我们
收到她要登机的短信，让人感怀
是什么支撑这女孩的坚定。

追梦敢不敢？人们常常怀念
青春，是因为青春里有力量在不

成熟不完美的时候创造奇迹。一
个月，四场比赛下来，很多人惊
叹每一个选手的蜕变，为什么在
决赛的赛场上，连平时最不起眼
的选手，都带着光芒。而或许，今
年夏天这一场选秀比赛的最大
价值，也将在比赛之外体现。那
或许是，给一些参与的年轻人一
把助推，让每个人发现更美、更
自信的自己；给围观的年轻人一
份感动，让他们也愿意勇敢去发
现更美好的自己。

我们不为每个人贴标签，也
不会为正能量划分年代。只是，
当参与和围观了这样一场比赛
下来，我想由衷地，为这些这样
的青春，传达尊敬和喝彩。

名嘴说事

球场小社会，社会大球场。世
界杯越来越是国家之间综合实力
的全面较量。巴西国内反对世界
杯的声音一直很强，因社会矛盾
尖锐，贫富悬殊大。总统希望用世
界杯为自己增加支持率，反对派
宣称世界杯预算被大量权贵勾结
贪腐。球队夹在中间了，这样充满
不公和营私舞弊的社会，足球能
独善其身？

——— 黄健翔（解说员）

天下没有完美的制度，难道
要等教育制度都改好了才开始成
长吗？归根结底，人的根本素质就
是适应环境的能力。批判一个制
度的人，应该具备更强的能力应
付这种制度的弊端，而不是面对
这样的制度完全无助、放弃努力。

——— 张鸣（教授）

嬉笑怒骂

新闻：河北邯郸原局长崔元
林7月1日在高速路跳车身亡，遗
物包括47张银行卡。检方证实，崔
元林涉嫌受贿1千万，6月20日被
追逃。此前报道称，崔元林在出让
企业土地所有权时，1 . 3亿多元出
让款未入账。检方今日称尚无证
据表明疑犯涉案。（新华网）

点评：人死了，钱没花了。

新闻：安徽政协副主席韩先
聪落马，他曾在安庆工作近10年，
市民认为他放空炮不实干，送其

“韩大嘴”的绰号。根据公开报道，
包括韩先聪在内，已有3位滁州市
厅级以上在任和离任官员被查，
他们皆与该市千亿量级的“大滁
城”建设项目有关。（中国广播网）

点评：既然无能，那怎么从安
庆爬到了省政协副主席的位子？

毛旭松

12岁本应该是活泼好动的
花季年龄，可蓬莱女孩阳阳因
患脑瘫，不仅享受不了同龄人
快乐的童年，甚至连学习上也
遭遇困境。当阳阳一家一筹莫
展时，校长高国强同意她入学，
走进校园之后，6年之间，阳阳
从教室到校车的这段路都由老
师抱着她走完，从此她阴郁的
生活中有了阳光。(本报7月13

日A04版报道)

我想很多人都能抱着阳阳
把教室到校车这段路走完，一天

两天没问题，可能够坚持六年实
属不易。那些抱着阳阳默默付出
的老师们难道不值得敬佩吗？基
层教育的根基正是靠着像高国
强、谢晓梅、咸勇等千千万万的
老师夯实的。曾几何时，河南嵩
县山村女老师抱着孩子午休的
照片，让无数人心酸感动，女老
师更像个妈妈，在那么简陋的教
室里，给了孩子一个安静的梦。

然而，感动之余不禁要问，
孩子何辜？山村的孩子、残疾的
孩子为什么就不能像正常孩子
一样，享受到他们本该享受到
的教育呢？当阳阳读完了小学，

她以后的求学路怎么走，难道
还是靠着老师们抱着上下学
吗？可全镇只有一个初中，离家
又远，还没有校车，得住校，可
厕所也很远，谁来给阳阳铺平
今后的求学路呢？

相比于正常孩子还说，残
疾的孩子可能更需要教育上的
帮助。对于他们来说，改变命运
的唯一出路可能就得依靠学
习，掌握生存的技能才会在社
会竞争中找到一席之地。残疾
孩子需要上学，特殊教育发展
需要跟上。像阳阳这样的孩子
还有很多很多，身体上的残疾

不妨碍他们是家长眼中完美的
天使，他们不应该承受社会上
歧视的眼光，也不应该遭遇教
育上的不公。我们看到阳阳由
于家境贫寒上不起特殊学校，
而其他幼儿园几乎都不愿意接
收她。残疾往往伴随着贫穷和
歧视，多么希望有一天这三个
词不再联系到一起。

特殊教育是一项良心事
业，需要政府、学校、老师、家长
多方协力，把这个有待开发的
领域耕耘好，让需要特殊照顾
的孩子们能够摆脱歧视，有尊
严地成长。

我来抛砖

莱山越来越堵，烟台大都市了？

@楚楚的天空：话说这里的房价也
是越来越贵了。

@失速尾旋：如果堵车就算大城
市，那俺们家乡的县城早就算大城市
了。

@冰果丽儿：麦芽厂？都快遗忘了，
时间真的会冲淡很多记忆。

@anbo1：需要迈进的还有很多，不
光是堵。堵也说明烟台的城市规划以及
交通组织设计不合理，不能自己往脸上
贴金。要找到不足，然后才能发展。

@狮子座的狮子：莱山堵主要是因
为有太多的断头路。毛细血管不通，主
动脉肯定堵。

@我心乘风：城市的道路交通真的
成了大问题啊，考验城市管理人员的时
候到了！

@yangger007：我们的城市建设还
有很多欠账，还有很多地方需要完善、
改进。作为市民，还达不到满意的程度。

@fafafafaf：我2006年搬过来的，那
个时候根本就没多少车，现在可好，早
上开车想拐个弯，需要等好长的车流过
去才行！

来源：17路论坛

@栽树人：9年前我搬到莱山住，迎春大街还没
这么宽阔，那时现在的天合城对面还有麦芽厂。4年
前搬到莱山上班，那时即便是骑自行车也可以很

“豪放”。可现在，迎春大街、港城东大街，堵车都是
家常便饭了每天下班我都晚走半个小时，尽量躲开
车轮滚滚的时辰，尽量追求点安静。

漫画：孙雪娇

又堵车
了……
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